



GRC impulsa modernización de la gestión e infraestructura de salud

Se propician respuestas integradas para las demandas de la población.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Gobierno Regional de Cajamarca intensifica acciones para mejorar la calidad de las atenciones en salud. Por ello, articula esfuerzos con la Presidencia del Consejo de Ministros y el Programa Nacional de Inversiones en Salud para intervenir en establecimientos de la región con el objetivo de optimizar los servicios a la población.

“Este 29 de octubre socializaremos el programa médico funcional para el hospital Simón Bolívar. Hemos elaborado el expediente técnico del establecimiento de salud de Bambamarca que está a nivel de ejecución de obra. Asimismo, concluiremos el estudio a nivel de perfil del establecimiento de salud San Miguel en diciembre”, detalló Demóstenes Fernández jefe de la Unidad de Preinversión del Programa Nacional de Inversiones en Salud.

Asimismo, la especialista Paulina Giusti destacó que se propician respuestas integradas para las demandas de la población. *“La implementación de estas reformas se orientará a mejorar el servicio abordando problemas en el campo de los recursos humanos y logísticos con base en la planificación estratégica”,* refirió.